

Workshop: Gefahren im Internet und Fake News erkennen – Sarah Traxler und Magdalena Häckl

In der heutigen Zeit wird man vor allem im Internet mit vielen falschen Informationen überflutet.

Das passiert meistens auf sozialen Medien, wie zum Beispiel auf Facebook.

Diese falschen Informationen nennt man „Fake News“.

Viele „Fake News“ sind **nicht**

in leicht verständlicher Sprache geschrieben.

Dann ist es für Menschen mit Lernschwierigkeiten sehr schwer, die Unterschiede zu erkennen.

In diesem Kurs lernen Sie einfache Möglichkeiten kennen, wie Sie „Fake News“ erkennen können.

Sie lernen andere Gefahren im Internet kennen und

Sie lernen, wie Sie sicher im Internet surfen können.